

GALARDÓN

Innovación para mejorar la gestión de residuos urbanos

La Cátedra Reciplasa de la UJI lanza un premio, dotado con 2.500 euros, con el objetivo de captar propuestas globales e innovadoras en este campo

C. A. D. CASTELLÓN

Con la convocatoria del premio 'Iniciativa para la mejora de la gestión sostenible de los residuos urbanos', la Cátedra Reciplasa de Gestión de Residuos Urbanos de la Universitat Jaume I de Castellón pretende apoyar económicamente propuestas globales e ideas innovadoras, que aborden problemas ambientales y/o de gestión de residuos, y que contribuyan a la mejora de la gestión de residuos a nivel de comunidad.

El citado galardón, que se convoca por primera vez en 2022, corresponde a nueva acción de la Cátedra de la UJI y se incluye entre las propuestas contempladas en la última renovación del Convenio trianual con el campus del Riu Sec.

Dotado con un importe que alcanza los 2.500 euros, este premio se otorgará al proyecto mejor valorado entre las propuestas recibidas por parte de entidades y centros educativos, tales como colegios e institutos de Secundaria, asociaciones sin ánimo de lucro, y ayuntamientos de pequeñas poblaciones de la provincia de Castellón (con menos de 3.000 habitantes censados).

DIVULGADORA DE CONOCIMIENTO

Recordar que desde el año 2016, la Cátedra Reciplasa de Gestión de Residuos Urbanos de la Universitat Jaume I de Castellón se ha dado a

Entidades, centros educativos, asociaciones y ayuntamientos pueden presentar sus propuestas

conocer por su papel impulsor en la divulgación del conocimiento en lo referente a gestión sostenible de residuos sólidos urbanos y protección del medio ambiente.

Este rol se ha materializado en numerosas acciones llevadas a cabo de forma ininterrumpida durante todos estos años, entre las que destacan la realización de jornadas y conferencias, los premios a mejores trabajos de fin de grado y fin de máster. Destacar también,

en este sentido, el concurso denominado *Què fem amb el fem* con el que se pretende fomentar la creatividad y una mayor concienciación ambiental entre los estudiantes de infantil, primaria, secundaria y educación especial.

PROTECCIÓN MEDIOAMBIENTAL

El plazo para presentar los trabajos permanecerá abierto desde el 17 hasta el 31 de octubre de 2022. Para inscribirse al concurso, será necesario presentar la documentación correspondiente mediante Registro General de la Universitat Jaume I, de forma presencial o en registro electrónico.

A su vez, la iniciativa propuesta se deberá presentar a través de un formulario online incluyendo: una memoria explicativa del proyecto realizado (máximo 3.000 palabras), acompañada de documentación gráfica de soporte, y un vi-



Arriba, reunión de la Cátedra Reciplasa de Gestión de Residuos Urbanos de la Universitat Jaume, que inició su andadura en el año 2016. Abajo, proceso de reciclaje de residuos.

C. A. D.

deo de duración máxima 5 minutos. Los proyectos se deberán centrar en acciones relativas a la protección del medio ambiente o a la mejora en la gestión de residuos.

La valoración y examen de las propuestas se llevará a cabo mediante una Comisión de valoración integrada por numerosos expertos como Félix Hernández Hernández, director de la Cátedra Reciplasa; Elena Pitarch Arquimbau, investigadora ambiental asociada al Instituto Universitario de Plaguicidas y Aguas de la UJI; Fernando Albarrán Vargas-Zúñiga, director técnico de Reciplasa S.A.; M^a Dolores Guillamón Fajardo, representante del medio empresarial de la provincia de Castellón; y el periodista Juan Basilio Trilles Torrent representante de los medios de comunicación, especializado en medio ambiente.

